

Das Gateway Visa-Zentrum, das in der Türkei Visadienstleistungen anbietet, wird geschlossen

ANKARA. Das Gateway Visa-Zentrum, das ausländischen Staatsbürgern Visadienstleistungen in der Türkei bereitstellt, stellt seine Tätigkeit ein. Laut offiziellen Quellen wurde diese Entscheidung im Rahmen der Umstrukturierung des Visadienstleistungssystems und der Verbesserung der Verwaltungsmechanismen getroffen.

Über mehrere Jahre hinweg war Gateway Visa für die Vorbereitung von Visadokumenten, die Annahme von Anträgen und die Bereitstellung von Informationsdiensten für ausländische Reisende zuständig. Im Zusammenhang mit der Schließung des Zentrums wird erwartet, dass die zuständigen Behörden zusätzliche Erläuterungen zu den neuen Visaverfahren und dem aktualisierten Dienstleistungsformat veröffentlichen.

In der offiziellen Mitteilung wird außerdem hervorgehoben:

- die zuständigen Ministerien arbeiten an der Schaffung eines neuen Visasystems,
- neue Regeln für die Annahme und Bearbeitung von Dokumenten werden in Kürze der Öffentlichkeit vorgestellt,
- das neue System soll ausländischen Staatsbürgern transparentere, schnellere und zuverlässigere Dienstleistungen bieten.

Die Schließung des Gateway Visa-Zentrums hat in mehreren Ländern Resonanz hervorgerufen. Experten sehen diesen Schritt als Teil umfassender Reformen der Türkei zur Modernisierung ihres Migrations- und Visaverwaltungssystems.

Die türkische Regierung betont, dass diese Änderungen darauf abzielen, die Servicequalität für ausländische Bürger zu verbessern, Verwaltungsprozesse zu vereinfachen und den internationalen Reiseverkehr besser zu regulieren.